
Réunion du 20 Mai

Présents:Christian Gendraud, Jean marc Macon, Déborah Carré,Gilles Porel,Gaetan Drancourt,
               Laurent Sellier, Stéphane Jean, Pascal Engrand, Jerome Quessette, Patricia Bardet 

Absents   : Stéphane Pousset, Camille Garnier, Catherine Laligand, Kevan Pousset,Simon Tardieu

    Infos depuis notre dernière réunion 

  ●Dossier ANS déposé (fait par deborah ,camille et christian)
  ●Plusieurs visites pour la nouvelle Maison des Sports ,celle qui semble le mieux est au Téléport 
     Arobase 2
  ●Le 18 Avril : Finales Vétérans
  ● Le 19 Avril:Finales par classement au TTACC
  ●Le 26 Avril : Tournoi de Dange 
  ●Le 28 Avril : Réunion de la Commission Finances
  ●Le 19 Mai : Réunion Club avec Christelle Cognet. En septembre 2028 L 'ASTT Châtellerault 
aura une salle spécifique de 40 Tables .
   ●Pour les Inter comités qui se sont bien déroulés l équipe était composée uniquement de jeunes de
Valvert .C est dommage, il va falloir y réfléchir pour la saison prochaine .

 A venir :
  ●Le 21 Mai rencontre avec le Rectorat 
  ●Le 24 Juin ,prochaine réunion du Comité 
  ● Le 30 Juin repas du Comité 
  ● Prochaine AG du Comité le Vendredi 5 Septembre 

  Point Finances 
 Déborah présente l état du budget 
 Sur un budget de 76000 euros on a un déficit de 140 euros 
 Lors de la prochaine réunion on parlera du Prévisionnel 
 
 Concernant les dotations pour les challenges, tous les clubs vont être récompenser ,l argent alloué 
sera réparti 
 
Pour les D3 D4 ,pascal Engrand nous présente le résultat du questionnaire envoyé à tous les clubs :
    Les compétitions débuteront à 9h30
     Pour la saison prochaine , après un vote , les D3 resteront à 3 joueurs.Cependant il va falloir 
revoir la pyramide .

Formation technique 
 Un projet a été envoyé par Laure le Mallet ,projet validé par le comité 
  Reste la question de la rémunération : le tarif serait aligné avec celui de la formation arbitrage .
 Christian la voit demain et doit aborder ce sujet 



  Tour de table 

   ●Jean Marie : 72 équipes pour la Coupe de la Vienne

   ●Pascal Engrand : Les barrages vont être lancés le 15 Juin 
                                3 salles : Terce pour les titres
                                               Alienor d 'aquitaine pour les montées
                                               Naintré pour les descentes
   Il y a besoin de 3 JA

  ● Laurent Sellier : Fin des corpo en Juin 
                                La saison prochaine il y aura sûrement 12 équipes

  ●Didier Meurine :  Propose de ramener le pointage du CF sur le Grand prix Jeunes dans le but d 
'harmonisation (-15 pour les 2)
                                 Problème pour trouver des tenues pour les arbitres ( chacun fait des 
propositions )

  ●Jérôme Quessette :  Championnat Vétérans terminé

  ●Gilles Porel : Pour le Grand prix des jeunes il va falloir réfléchir par rapport aux divisions 
.Toujours problème de salle et de JA 


